

日本の技術とベトナムの人材で最高の製品を

Reed Tradex Co., Ltd.



ベトナムの製造業 今が発展のチャンス

現在のベトナムの製造業について、Tai氏は「新たな投資の段階に入った」と語る。Reed Tradexが主催する展示会の出展企業や来場者を見てもわかるように、製造技術に興味を持つ人はとても多く、先端技術にアクセスできている。ベトナム企業は高度な技術やソリューションについて学んでおり、最新機械の導入や投資を進める可能性が高いというのだ。

「インドネシア、タイ、マレーシアなどの東南アジア諸国と比べると、ベトナムの工業力や生産管理などはまだ劣っています。ただ、製造業各社が技術をキャッチアップして改善していくと思いまし、今はチャンスもあります」

それは米中貿易戦争とEUとの自由貿易協定であるEVFTAだ。前者は中国からアメリカへの輸出関税が上昇したことにより、中国の工場をベトナムに移転させる動きが加速している。6月30日に署名した後者はEUとの輸出関税が65~71%即時撤廃さ

製造業の大展示会、VME (Vietnam Manufacturing Expo)、NEPCON、METALEXを主催する国際企業のReed Tradex。そのベトナムトップはベトナムの現状をどう見ているのか? Mr. Taiが語る。

れる。まもなくCPTPP(TPP11)も、すべての加盟国間で発効されると思われる。

「ベトナムの企業、特に製造業はこの機会をとらえて、世界の動向と共に歩むべきです」



そこで求められるのが自動化技術だ。ただ、特に中小企業にとっては設備投資が負担となる。それについては「製品の品質向上や効率化を考えれば、さほど高い値段ではない」と語る。ビジネスを近代化させるための投資であり、こうした先端的な製造技術を作る人と使う人をつなげて、双方のビジネスをサポートするのがReed Tradexの使命であるという。



「弊社の展示会は政府の製造業サポート機関とも連携しており、こうした政府機関と企業を結び付けることも私たちの仕事だと思っています」

事前の登録と準備で 展示会を効率的に動く

展示会の活用方法についても聞いた。まず、参加者は事前にオンライン登録をする。グループ登録も可能だ。登録の際には興味のあることなどを書き込むと、「Match Me」というレコメンデーションエンジンが関心のありそうな製品やサービスを提供している会社を教えてくれる。加えて、事前にビジャーガイドを読んで、ワークショップなどの内容や開始時間を調べておけば、時間を効率的に使うことができる。



「日本人の皆さん、ぜひ弊社の展示会に来てください。私は日本人を尊敬しております、日本とベトナムの文化は近いと感じています。また、日本には高い技術力があり、一方のベトナムは若くて元気な人材が多い。この2つを合わせれば最高の製品が作れるはずです。これから一緒に発展していきましょう」

METALEX Vietnam 2019

2019年10月10日(木)~12日(土)

ホーチミン市のSECC展示場にて開催